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Links neben dem Mittelteil befi ndet sich ein ausziehbares und fl exibles 
Absaugrohr mit Saugstellenventilen, das die Absaugung an jedem 
Arbeitsplatz individuell steuert.

EFFIZIENTE ABSAUGUNG

To the left of the central section, there is a retractable and fl exible 
extraction pipe with suction valves, allowing individual control of the 
extraction at each workstation.

EFFICIENT EXTRACTION

Im Kanal zwischen den gegenüberliegenden Arbeitsplätzen können 
Steckdosen, Druckluftventile und Kabeldurchführungen eingebaut 
werden.

VERSORGUNGSKANAL 

In the channel between the opposite workstations, power outlets, 
compressed air valves and cable ducts can be installed.

SUPPLY CHANNEL

Der Zugang zum Technikbereich wird durch zwei Drehtüren an den 
Stirnseiten sowie von jedem Arbeitsplatz unterhalb des Spänefangs 
gewährleistet.

ZUGANG TECHNIKBEREICH

Access to the technical area is provided by two hinged doors at the 
end faces, as well as from each workstation beneath the chip collection 
area.

ACCESS TO TECHNICAL AREA

IHR GOLDSCHMIEDETISCH DER ZUKUNFT
YOUR GOLDSMITH WORKBENCH OF THE FUTURE

Zusätzlich können am Werktischbrett 5D-Armaufl agen befestigt 
werden, die beim Gravieren oder Feilen als Ellenbogenstütze dienen.

ERGONOMISCHE ARMAUFLAGEN

Additionally, 5D armrests can be attached to the workbench board, 
serving as elbow supports when engraving or fi ling.

ERGONOMIC ARMRESTS

Direkt unter der Arbeitsplatte befi ndet sich eine Lötschublade 
mit ausklappbarem Flammschutz, ergänzt durch einen kleinen 
Lötpinzettenauszug und eine zusätzliche Schublade im Mittelteil.

PRAKTISCHE LÖTSCHUBLADE

Directly beneath the work surface is a soldering drawer with a fold-out 
fl ame shield, complemented by a small soldering tweezer pull-out and 
an additional drawer in the central section.

PRACTICAL SOLDERING DRAWER

Oben rechts im Container ist der Schalter für die Beleuchtung und die 
Bedienung der Mehrplatzabsaugung integriert.

INTEGRIERTE STEUERUNG

At the right top of the container, the switch for the lighting and the 
control for the multi-workstation extraction system are integrated.

INTEGRATED CONTROL

Je nach Arbeitsweise kann ein Bretfell verwendet oder gegen ein 
Werktischbrett mit Späne-Au� angschale getauscht werden.

FLEXIBLER ARBEITSBEREICH

Depending on the work method, a boardskin can be used or replaced 
with a workbench board featuring a chip collection tray.

FLEXIBLE WORKSPACE

Das Werktischbrett eignet sich auch hervorragend für die Arbeit mit 
der Gravierkugel, wobei hochwertige, arretierbare Auszüge für die 
nötige Stabilität sorgen.

STABILE GRAVURFLÄCHE

The workbench board is also ideal for working with an engraving ball, 
with high-quality, lockable extensions ensuring the necessary stability.

STABLE ENGRAVING SURFACE

The self-su�  cient goldsmith island can be fl exibly placed in the center of 
the room. The central section houses the concealed technical area, where 
gas and CO2 cylinders can be integrated. This area also accommodates the 
compressor and the multi-workstation extraction system.
The island is modular and expandable – any number of workstations can 
be added in the center. It can be customized to fi t local conditions. The 
space required for the island is signifi cantly less than that of individual 
workstations.
The workbench superstructure includes integrated lighting and a movable 
microscope.

Die autarke Goldschmiedeinsel kann flexibel mitten im Raum platziert 
werden. Im Mittelteil befindet sich der unsichtbare Technikbereich, in dem 
Gas- und CO2-Flaschen integriert werden können. Auch der Kompressor 
sowie die Mehrplatz-Absauganlage sind dort untergebracht.

Die Insel ist modular erweiterbar – beliebig viele Arbeitsplätze können mittig 
eingefügt werden. Sie lässt sich individuell an die örtlichen Gegebenheiten 
anpassen. Der Platzbedarf der Insel ist deutlich geringer als bei einzelnen 
Arbeitsplätzen.

Am Werktisch-Überbau ist die Beleuchtung integriert und ein verschiebbares 
Mikroskop aufgehängt.


